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L’EDITO	DE	LA	REDACTION	

« Le nom de la vierge était Marie » (Lc 1,27). Ce nom signifie, dit-on, « étoile de la mer », et 
il convient admirablement à la Vierge mère. Rien n'est plus juste que de la comparer à une 
étoile qui donne ses rayons sans être altérée, comme elle enfante son fils sans dommage à 
son corps vierge. Elle est bien cette noble « étoile issue de Jacob » (Nb 24,17), dont la 
splendeur illumine le monde entier, qui brille dans les cieux et pénètre jusqu'aux enfers. (...) 
Elle est vraiment cette étoile belle et admirable qui devait se lever au-dessus de la mer 
immense, étincelante de mérites, éclairant par son exemple.

Vous tous, qui que vous soyez, qui vous sentez aujourd'hui en pleine mer, secoués par 
l'orage et la tempête, loin de la terre ferme, gardez vos yeux sur la lumière de cette étoile, 
pour éviter le naufrage. Si les vents de la tentation se lèvent, si tu vois approcher l'écueil de 
l'épreuve, regarde l'étoile, invoque Marie  ! Si tu es ballotté par les vagues de l'orgueil, de 
l'ambition, de la médisance ou de la jalousie, lève les yeux vers l'étoile, invoque Marie. (...) 
Si tu es troublé par la grandeur de tes péchés, humilié par la honte de ta conscience, 
épouvanté par la crainte du jugement, si tu es sur le point de sombrer dans le gouffre de la 
tristesse et du désespoir, pense à Marie. Dans le péril, l'angoisse, le doute, pense à Marie, 
invoque Marie !

Que son nom ne quitte jamais tes lèvres ni ton cœur. (...) En la suivant, tu ne t'égareras 
pas ; en la priant, tu désespéreras pas ; en pensant à elle, tu éviteras toute fausse route. Si 
elle te tient par la main, tu ne sombreras pas ; si elle te protège, tu ne craindras rien ; sous 
sa conduite, tu ignoreras la fatigue  ; sous sa protection, tu arriveras jusqu'au but. Et tu 
comprendras par ta propre expérience combien sont justes ces paroles  : « Le nom de la 
vierge était Marie. »

Saint	Bernard	(1091-1153)	

Ardouane est un feu brûlant qui vous 
consume. Une pa ro le d 'abo rd , un 
enseignement, une catéchèse, une conduite 
à adopter dans sa vie, un acte d'amour et de 
paix, envers soi et les autres. Ce feu qui 
vous transforme servira de lumière 
personnelle et de lampe qui éclaire le 
monde, qui conduit autrui vers la vraie vie, la 
voie de Dieu le Père sur le chemin de Jésus. 
Avec l'espérance de l'Esprit, Marie déverse 
sur notre chemin de vie les pétales de roses 
a f in de fac i l i te r la marche semée 
d'embûches et de chemins détournés. 
Cette parole qui demeure en Église, 
restaurée dans ses bases ancestrales au 
travers de ses fils élus qui ont choisi d'être 
au service du Père et de tous les fidèles. 
Ardouane est un cri, un cri d’amour d’une 
Mère à ses enfants, mais aussi des larmes 
qu’elle répand sur la terre. 
Ardouane est encore une mission qui doit 
rendre à la Domina Magistra Mater sa 
Maison, ses maisons pour redonner au 
monde cet amour qui lui manque tant et qui 
lui a été volé, cette espérance folle de la 
rédemption, du pardon. L'Espérance de la 
vie éternelle. La Nouvelle Jérusalem, dôme 
de la nouvelle chrétienté, dans un monde 
uni, un seul peuple tourné vers son 
Créateur. 
Ardouane est une pierre précieuse offerte au 
monde pour lui rendre sa véritable raison 
d’être et appeler à la conversion.. 
Merci à vous tous de contribuer à garder 
vivante notre association malgré les bruits 
de ce monde qui surpassent les murmures 
des âmes et le peu de personnes qui 
tiennent tant bien que mal la petite lampe 
allumée.  
Car Ardouane est enfin d’une telle richesse 
que nous ne saurions en tracer les contours. 
Merci à vous tous de vos prières, votre 
participation à nos rencontres, vos paroles 
chaleureuses et votre soutien.  
A l'invitation de Marie Mère des hommes, 
relisons les messages de nos livres de 
transcriptions et portons-les en nos cœurs et 
aux âmes bienveillantes. Notre monde a tant 
besoin d'espoir, d'amour et de paix.  
Et qu’en ce début d’année liturgique, nous 
puissions souhaiter que Son règne vienne, 
et que les paroles de la Domina Magistra 
Mater touchent les coeurs, les âmes et les 
esprits. 



 Message du 15 août 2023 

Mes enfants, 

Quelle joie, en ce jour, de vous voir réunis dans l’amour et la paix de mon Fils. Quelle joie de vous retrouver 
dans la prière. Soyez forts et fiers de poursuivre votre mission dans l’amour de Dieu le Père afin de faire 
évoluer le monde. 

Vous êtes, mes enfants, l’avenir pour un monde d’amour et de paix. Vous êtes les bases d’une maison, vous 
êtes d’une importance dont il vous faut vous rendre compte. Vous n’êtes pas seulement de simples humains, 
mais les bases de notre avenir. Vous seuls êtes capables de changer l’avenir du monde. Il vous faudra 
puiser dans votre foi et au plus profond de votre cœur. 

Mes enfants, priez, priez, priez pour un avenir meilleur, pour une conversion mondiale d’autrui par un 
avancement vers la paix dans le monde et dans l’amour éternel du Père car sans Lui, rien ne peut aboutir. 

Mes enfants, il est important de lire et relire les messages pour bien comprendre l’enseignement donné par 
mes soins pour vous. Apprenez, mes enfants, à ouvrir vos cœurs et à recevoir les grâces de Dieu le Père. 
Regardez au plus profond de vous afin de vous rendre compte dans votre petit corps de chair, que bien des 
saints veillent sur vous en tout temps et vous aident dans les épreuves de votre cheminement vers Dieu le 
Père. 

Que d’émotion, mes enfants, que de me joindre à vous dans la prière, de voir cette colonne de lumière 
monter au ciel et donner un sens à mon enseignement. Quoi de plus beau que de voir vos prières chanter 
avec vos cœurs, mais trop souvent par habitude. 

Mes enfants, priez, priez, priez pour l’ouverture de ma maison, de votre maison dans laquelle grâces se 
feront. L’amour et la paix seront les seules règles de ce temple, de cette Nouvelle Jérusalem comme je l’ai 
eu dit. 

Mes enfants, je ne cesse de vous envoyer l’amour dont je dispose, faites part au monde de votre mission 
divine (vision : une pierre tombe dans l’océan, produisant des cercles concentriques qui s’élargissent peu à 
peu sur la surface de l'eau. Ce sont des vagues d’amour qui se propagent sur la terre, le fruit de nos prières, 
de nos actions.) 

Mes enfants, je vous aime du plus profond de mon cœur. Je vous chéris comme mes enfants. Je suis Marie 
Mère des hommes, servante du monde pour que viennent l’amour et la paix dans le monde. 

Marie Mère des hommes 

P.E.



Le 15 novembre 1997

Mes enfants, 

                  Relisez ce qui vous est transmis depuis des temps et des temps. Chaque étape est liée à votre propre évolution. A tous, il n’est demandé qu’une 
seule évolution, celle d’amour et de paix entre les hommes. C’est cette union qui servira à l’anéantissement du malin sur l’autel de la convoitise, de la 
jalousie, de l’hérésie, de l’incompréhension, de la misère, de l’oubli et de l’ignorance.

Mes enfants, le temps de l’insouciance et du repos est bien terminé. A vous de vous unir et de suivre le chemin de la foi, de la croyance en mon Fils afin 
que ne cessent les conversions pour le monde nouveau. Les paroles divines ne sont pas vaines, ni oiseuses, elles sont le reflet de ce que l’homme désire de 
sa vie.

Mes enfants, suis-je là pour vous diriger vers les abîmes de l’ignorance et de la douleur ? Mes enfants, je vous offre mes souffrances pour que demain 
vous soyez auprès de mon Fils dans l’espace du monde de Dieu le Père et pour que l’humanité se retrouve enfin dans sa nature d’homme, d’amour.
Mes enfants, sachez que tout acte de la vie correspond à votre temps de prière et que toute prière est un soutien dans l’éternité pour toute âme égarée ou en 
attente de confirmation dans l’esprit de Dieu le Père. Ne jugez point de ce temps, mais au contraire, confirmez-vous par vos prières à l’aide pour autrui au 
travers de mon Fils. Je ne suis qu’une mère qui offre son cœur à ses enfants afin de soulager leurs peines et souffrances. Soyez dignes de la parole divine 
et ne jugez point de la méconnaissance et de l’insouciance des hommes. Selon l’humanité et le lieu, je parle, je pleure, je soulage et j’aide à la guérison 
par amour pour mon Fils. Mais jamais vous, mes enfants chéris, ne pourrez diriger ce qui est écrit, vécu, visible, sensitif.
Mon Fils vous a été offert par Son accord afin de soulager l’humanité des ses erreurs. Aujourd’hui, vous n’avez toujours pas compris, et mon Fils souffre 
de votre incompréhension. Il vous aime et vous le rejetez en chaque instant pour satisfaire l’équilibre matériel de votre jouissance personnelle.

Mes enfants, je suis et resterai Mère des hommes en tout lieu et toute occasion. Ne vous offusquez pas de la jalousie de mon effigie matérielle. Là où ma 
représentation matérielle disparaît, je redouble de présence pour que soit la volonté divine. Une pierre est une pierre et n’est rien sans l’empreinte du 
Divin Créateur ; seul le Père Eternel dirige et transmet toute chose avec la demande et l’accord de celui qui le désire. Tout appel est destiné à l’évolution 
de tous et non à une évolution personnelle et privée.
« Venez à mon Père, pour que le Père vienne à vous. ». Mon Fils, par ces mots, vous guide au travers des méandres de la vie et des doutes de l’homme.
 La simplicité n’est pas de ce monde, mais celui-ci vous accueille pour acquérir l’amour envers tous, tous vos frères de l’univers. Il n’est donc pas possible 
de rejeter un être de couleur, un être de pensée différente, un être de conviction opposée. Non, tous les hommes ne doivent qu’évoluer pour l’osmose du 
peuple divin dans Son royaume. A vous de prêcher, par le cœur de mon Eglise, à la conversion des peuples, à la soumission de l’amour d’autrui, à l’écoute 
de la parole divine et à l’obéissance de la loi de Dieu. Sans cette loi vous ne pourrez aimer, écouter, obéir, soutenir, enseigner ce que le Père Eternel désire 
pour Ses Fils. Pourquoi écoutez-vous les discordes du malin alors que le Père vous adresse Son amour et Sa paix dans le soulagement de chaque acte en 
chaque instant ?  

Mes enfants, que d’indignes pensées pour des êtres qui vous côtoient ! Etes-vous des saints pour juger de votre intégrité ? Ne seriez-vous point en train 
d’affermir votre suffisance aux yeux des hommes ? Sachez accepter et sourire à la destinée de l’homme quand celle-ci est un don pour le rassemblement 
des hommes. Est-il utile pour vous d’entendre les paroles de l’avenir, vous qui ne savez voir les faux pas de votre existence ? Je vous apporte le soutien 
d’une mère qui accompagne les premiers pas de son enfant ; pourquoi voulez-vous être adultes sans savoir marcher ?
Comme en chaque époque de ce temps, certains de mes fils souffrent, d’autres se réjouissent de la souffrance, tous vous êtes au courant, tous vous agissez 
pour préserver votre enveloppe personnelle.
Que d’erreurs vous commettez en vous détournant de Dieu le Père, car Lui en son temps vous a tout donné, et dans un temps saura vous reprendre ce que 
vous n’avez pas mérité !

Mes enfants, je vous demande la prière, la prière, la prière dans l’amour et la paix pour que demain, l’homme soit homme et que la souffrance s’efface du 
tabernacle de mon Fils. Ne soyez point ignorants de ma présence, mais vivez en chaque instant celle de mon Fils pour que l’homme revienne à son Père 
Eternel et afin que ce monde se détourne du gouffre de la méconnaissance volontaire et consciente.
 
Mes enfants, venez rencontrer mon Fils sur Son autel afin qu’Il vous apporte soulagement et force dans le combat de l’unité divine. Gardez-vous de toute 
rancœur et inimitié envers qui que ce soit, car vous n’êtes pas dignes de connaître la raison d’autrui, même si celle-ci est en opposition la loi divine.
Sachez pardonner et aimer ; Dieu seul jugera ceux qui ont jugé et condamné.
 
Mon Fils vous accorde Sa bénédiction dans l’avenir et confirme en ce message que toutes paroles des messages de la Maison de Marie sont d’origine 
divine et que réalisation se fera à l’encontre de l’homme qui ne le désire pas. Le temps est à Dieu le Père et l’homme est dans ce temps. Ne présumez 
jamais de vos connaissances individuelles. Soyez bénis, mes enfants, par la volonté divine et sachez pardonner pour que soit ma maison. Nul homme, quel 
qu’il soit, ne peut changer le dessein de mon Fils. Je suis là pour ramener les hommes vers l’amour de leur Père Eternel. Soyez-en sûrs, les temps touchent 
à leurs fins par votre attitude d’incroyance. Mais vient le temps où le Père Eternel soulagera tous ceux qui ont cru sans voir et entendu le dernier appel de 
mon Fils.
 
Je suis Marie Mère des hommes pour que demain soit amour et paix entre les hommes. Je désire que mon Fils soit demain votre frère et puisse vous serrer 
contre Son cœur sans aucune souffrance.
            
Merci de me lire

R.E.



 

Intentions de prières : 

Notre Saint Père le Pape François, nos Evêques et nos Prêtres, l’ouverture de la Maison mariale d’Ardouane, le développement 
des groupes de prières demandés par la Très Ste Vierge, la maison de Baam au Burkina Faso, les victimes de la guerre et des 
mouvements de la terre, Colette, Dany, Sylvie, Colette, Jacqueline, Pierre, Georges, Anne, Astrid, Sandra, Vincent, Jean-
Claude, Christiane, Marie-Claude, Annie, Lucie, Mimi, Paule, Michelle, Chantal, Patrick, Marie-Françoise, Romain, Marie, 
Laurence, Claude, Eric, Hélène, Benoit, Claudine, Joëlle, Grégory, Adam, Axel, Séverine, Nicolas, aux intentions de Jérôme, 
Caroline, Jeanne, Virginie, Germain, Elisabeth, Danielle, Jean-Pierre, Yvonne, Denise, Noëlle, Paul, Samuel, Antoinette et nos 
disparus,  Sa Sainteté Benoît XVI, Véronique, Jade, Luciano, Léone, Joseph, Elise, ainsi que les intentions de Marie Mère des 
hommes et toutes vos intentions qui, même si elles ne sont pas indiquées ici, sont connues de Dieu, et auxquelles nous nous 
associons de tout cœur si c’est pour la gloire de Dieu et le salut de notre âme.

Nous contacter : 
Association La Maison de Marie d’Ardouane  (loi 1901 - n° W341001438) 

          6, rue Georges Bizet  30510 Générac  (tél. 06 09 38 04 24) 
e.mail : contact@associationdemarie.org 

   «  Ceux qui veulent participer au renouveau de ma maison sont les bienvenus  
par tout acte ou donation. Il vous en sera grandement remercié par la Sainte 

Trinité et moi-même dans l'évolution de votre vie. »

(Pour Marie Mère des hommes - 15 mai 2012)

 

Le blog de l’association est ouvert. Régulièrement, un message nouveau paraît pour nous aider dans la 
réflexion, dans la prière, et nous tenir informés de l’actualité de la maison. Vous pouvez aussi déposer 
vos commentaires ou vos intentions de prière que nous porterons à chacun de nos rendez-vous.     
                  www.associationdemarie.com 
Dorénavant, l’association est aussi présente sur Facebook. 

Prions tous les soirs, à 18h35, 
                           pour les âmes du Purgatoire.

Prions tous les vendredis soir, de 21h30 à 22h,
                           en union de prière 
à la demande de Marie Mère des hommes.

Prochaines rencontres

Consultez nos différents supports web 
N’hésitez pas à visiter le nouveau site internet 
avec possibilité de dons en ligne 
https://associationdemarie.wixsite.com/my-site  

ou le site partenaire de la fondation DMM 
 https://fdddmmater.wixsite.com/fondation-dmm

 

neuvaines

St Paul   
Du 28/10/23 au 05/11/23 
Du 03/12/23 au 11/12/23 
St Pio   
Du 06/11/23 au 14/11/23 
Du 12/12/23 au 20/12/23

         

      Calendrier des 
309 (310)ème séries : 
St Joseph  
Du 10/10/23 au 18/10/23 
Du 15/11/23 au 23/11/23 
Ste Thérèse 
Du 19/10/23 au 27/10/23 
Du 24/11/23 au 02/12/23 

 
-

Les derniers 
bulletins sont 

toujours disponibles 
sur notre site et le 

nouveau calendrier 
est arrivé.

Julien Raynaud, artiste marseillais, a fait don d’une 
aquarelle à la Fondation D.M.M. Elle est mise aux 
enchères. Tous les bénéfices iront à la Fondation pour 
l’ouverture d’Ardouane.

Renseignez-vous auprès de l’Association.

mailto:contact@associationdemarie.org
http://www.associationdemarie.com

